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Первым звоночком коммерческого освоения Битцевского леса стал проект
строительства спортивно-игрового комплекса в 2011 году, начатый с нарушением
нескольких законов и без предварительного одобрения жителей.

      

  

Затем проложили трехкилометровую велодорожку в одном из красивейших девственных
природных мест в Москве – Лысой горе –против строительства которой местные жители
долго протестовали, даже ложились под бульдозеры, что все-таки дало свои
результаты: строителям пришлось отказаться от фонарей, вместо асфальта была
использована гранитная крошка, ширина дорожки уменьшена с 5м. 20см. до 3м. 75см.
Возможно, велодорожки и нужны,  однако прокладывать ее там было недопустимо.
Строительство велось малопрофессионально, по устаревшим технологиям: ради
сооружения небольшой по ширине велодорожки по лесу начали ездить самосвалы,
разводя грязь. Уникальный пейзаж сменился тривиальным видом загаженной стройки.

  

Сейчас в лесу ведется строительство Бутовской линии метрополитена: масштабные
вырубки, развороченные поляны, нарушения проектной документации, одобренной
Государственной экологической экспертизой. По проекту строительство
вентиляционных шахт должно осуществляться закрытым способом, без заезда в лес
строительной техники и без вырубки деревьев, однако на деле все происходит с
точностью до наоборот: техника постоянно ездит по лесу.

  

У энергетиков ОАО МОЭСК есть планы по расширению просеки линии электропередач
на 7 метров с каждой стороны, при этом планируется вырубить около 10000 деревьев и
кустарников. Компенсационное озеленение планируется, но когда дирекция
Битцевского леса в прошлом году провела компенсационное озеленение маленькими
елями вместо уничтоженных короедом, результат был плачевный: практически все они
засохли и даже если бы прижились никогда бы не смогли компенсировать настоящего
леса.

  

Ходят упорные слухи о возможном строительстве через лес продолжения Чертановской
улицы до МКАД несмотря на заверение Москомархитектуры об отказе от этих планов. В
марте в Битцевском лесу был выделен участок под резиденцию посла Белоруссии.
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Гостевой комплекс собираются строить у реки, видимо, с нарушениями
природоохранного законодательства. Стоит ли говорить о том, что всю эту территорию
оградят забором, за который будут пускать только избранных.

  

В июне Сергей Собянин внес в Мосгордуму законопроект, который формально уточняет
границы городских районов, но, по мнению активистов, легализует незаконное
строительство в Битцевском лесу, в частности, спортивного комплекса «Дина». «Не
думаю, что депутаты Мосгордумы будут принимать этот законопроект до выборов, чтобы
не портить Собянину имидж народного благодетеля», - заявил тогда «Ситибуму»
депутат Госдумы Дмитрий Гудков. Вопреки ожиданиям, московские депутаты одобрили
этот законопроект за один день, сразу в трех чтениях.

  

Битцевский лес, любимое место для прогулок местных жителей и источник кислорода
для всего города, постепенно застраивается. Между тем, по данным Всемирной
организации здравоохранения, на одного жителя мегаполиса должно приходиться 50
кв.м. растительности. Это означает, что в Москве должно быть около 60 тыс. гектаров
зелени. В реальности эта цифра почти вдвое меньше.

  

 Дмитрий Пчелин, защитник Битцевского леса:

  

Строить все эти объекты можно в освобождающихся промзонах, которых в Южном и
Юго-Западном округах предостаточно. В жизнь леса нужно вмешиваться как можно
меньше: он сам будет развиваться, т.к. представляет собой живой организм, экосистему,
которая сама себя поддерживает и может существовать тысячелетиями.

  

Но у многих есть желание отхватить разные куски леса и пустить его земли в
коммерческий оборот, именно с этим мы связываем желание строить именно на его
землях, а не в промзонах или на других участках. Тем самым, происходит ползучий
захват территории Битцевского леса.

  

Если ничего не делать, не собирать подписи, не говорить об этой проблеме, лес просто
исчезнет. Нам удавалось отстоять некоторые участки от незаконной застройки.
Например, в апреле 2012 года  Департамент природопользования хотел застроить
поляну на Соловьином проезде так называемой входной группой: кафе, шашлычные,
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пункты проката… Однако жители выступили категорически против и планы не были
реализованы.

  

Битцевский парк достаточно просто оставить в покое, чтобы он служил нам на благо.
Это настоящий живой лес, требующий минимум ухода.

  

  

Источник  http://yopolis.ru/cityboom/occasion/11420
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